

# CARTA DEL GERENTE GENERAL



Estimados Accionistas:

Uno de los principales objetivos del Banco desde su creación, ha sido brindar asistencia crediticia a miles de trabajadores guatemaltecos en todo el país y ofrecer a nuestros ahorrantes e inversionistas atractivas opciones financieras, este objetivo durante el 2007 se ha cumplido y nos hemos enfocado en brindarles un servicio ágil, eficiente, competitivo y eficaz.

Durante el transcurso del año 2007, el Sistema Bancario guatemalteco sufrió efectos negativos como consecuencia de la salida del mercado de dos instituciones financieras, esto afectó la imagen y confianza del público hacia los bancos; sin embargo, mediante la implementación de normas regulatorias acordes a mejores prácticas a nivel internacional, se logró una consolidación de la banca. El entorno macroeconómico en sus principales rubros, se mostró bastante estable, el comportamiento de estos indicadores contribuyó a una mayor generación de negocios y competitividad en el sistema financiero.

Teniendo como base una planificación estratégica enfocada al cliente, finalizamos exitosamente el año 2007, y hoy el Banco de los Trabajadores sigue escalando posiciones importantes en el sistema bancario mostrando un banco sólido, eficiente y rentable, como se aprecia a continuación:

- Los activos totales fueron de Q.2,898 millones, 19% mayor al año 2006
- La cartera de préstamos neta alcanzó Q.2.239 millones, 19% mayor al año 2006
- Los depósitos alcanzaron Q.2,129 millones, 15% mayor al año 2006
- El patrimonio fue de Q.460 millones, 25% mayor al año 2006
- Las utilidades netas fueron de Q.103.5 millones

En este año, iniciamos la internacionalización del Banco debido al buen desempeño demostrado, alcanzamos una calificación de riesgo emitida por Fitch Rating de BBB+ (adecuada calificación crediticia), esto nos abre la puerta a mercados internacionales teniendo acceso a mejores condiciones de financiamiento y negocios.

El Banco continúa dentro de su proyección social con el programa de responsabilidad social empresarial. En el año 2007 se entregaron 174 becas de estudio a igual número de educandos del Instituto Industrial George Kerschensteiner, la Escuela Normal para Maestras de Educación para el Hogar Marion G. Bock y el Instituto Técnico Vocacional Dr. Imrich Fischmann, adicionalmente se iniciaron las gestiones para la creación de la Fundación de los Trabajadores.

Creemos firmemente que Banco de los Trabajadores es un banco bendecido por Dios y los resultados obtenidos durante este año han sido fruto de la confianza de los accionistas y clientes, así como los acertados lineamientos y políticas de la Junta Directiva y del esfuerzo conjunto de quienes conformamos todo un equipo de trabajo. Una vez más, gracias por su confianza.

Atentamente,

Lic. Edwin Rafael Méndez Tello  
Gerente General

